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Tagesordnungspunkt 

Schriftliche Anfrage der AfD-Fraktion vom 03.02.2022 (eingegangen 
am 03.02.2022): „Auswirkungen KfW-Förderstopp 
‚energieeffizientes‘ Bauen und Sanieren“ 

Inhalt: 
 
Mit Schreiben vom 03.02.2022 (eingegangen am 03.02.2022) bittet die AfD-Fraktion um 
schriftliche Beantwortung von Fragen zum Thema „Auswirkungen KfW-Förderstopp ‚ener-
gieeffizientes‘ Bauen und Sanieren“ zur Sitzung des Rates am 22.02.2022. 
 
Das Schreiben der AfD-Fraktion ist dieser Vorlage als Anlage beigefügt. 
 



   

 

Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Fragen/Aussagen: 
1. Sind städtische Bau- und/oder Sanierungsvorhaben von besagten Förderstopps betrof-

fen? Falls ja: Bitte schlüsseln Sie grob auf, um welche konkreten Bau- und/oder Sanie-
rungsvorhaben es sich handelt und in welchem Ausmaß Beeinträchtigungen (Teuerun-
gen, Verzögerungen etc.) vorliegen. 

2. Sind Bau- und/oder Sanierungsvorhaben der Rheinisch-Bergischen Siedlungsgesell-
schaft (RBS) in Bergisch Gladbach von besagten Förderstopps betroffen? Falls ja: Bitte 
schlüsseln Sie grob auf, um welche konkreten Bau- und/oder Sanierungsvorhaben es 
sich handelt und in welchem Ausmaß Beeinträchtigungen (s.o.) vorliegen. 

 
Antwort/Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Es gibt keine städtischen Fördermaßnahmen aus dem benannten KfW-Förderprogramm und 
insofern auch keine Auswirkungen infolge von Veränderungen im Förderprogramm.  
 
Inwiefern die Rheinisch-Bergische Siedlungsgesellschaft betroffen ist, ist der Verwaltung 
nicht bekannt. 


